

EU no proyecta reanudar diplomacia con Nicaragua

Washington, Feb. 15 (AP). El Departamento de Estado señaló hoy su escepticismo sobre la promesa de Nicaragua de realizar elecciones libres a comienzos del próximo año al indicar que no tiene planes de levantar la prohibición de los contactos diplomáticos con el gobierno sandinista dispuesta hace cuatro años.

La promesa nicaragüense está contenida en un comunicado emitido ayer al concluir una reunión

cumbre de dos días en El Salvador de los cinco presidentes centroamericanos. Los sandinistas se comprometieron a realizar elecciones presidenciales, legislativas y municipales en febrero de 1990 en vez de noviembre como lo habían previsto.

El vocero del Departamento de Estado Charles Redman estuvo generalmente evasivo sobre el comunicado, que pide también la elaboración de un

—Pasa a la página 31—



DE LOS CONTRAS. San Salvador, El Salvador, Feb. 15 (AP-Cablefoto). Enrique Bermúdez, izquierda y Adolfo Calero, miembros de la dirigencia Contra, ofrecen una conferencia en relación a los resultados de la reunión Cumbre de presidentes centroamericanos celebrada en esta capital.

Resultado de Cumbre en C.A., satisface en OEA

Washington, Feb. 15 (UPI). Satisfacción causó hoy en la Organización de los Estados Americanos el resultado de la cumbre presidencial centroamericana, porque se ha alejado "la sombra de una confrontación bélica", según di-

jo uno de los embajadores ante la entidad hemisférica.

Durante una sesión ordinaria del Consejo Permanente de la Oea hubo expresiones de júbilo por el acuerdo a que llegaron los presidentes pa-

—Pasa a la página 35—



PERONISTA. Buenos Aires, Argentina, Feb. 14 (AP-Cablefoto). El candidato presidencial peronista, Carlos Menéndez, negó hoy haber desafiado a Inglaterra a una guerra por Las Malvinas.

Baker alude en España el caso centroamericano

Madrid, Feb. 15 (AP). El secretario de Estado norteamericano, James Baker, se entrevistó hoy brevemente aquí con el presidente del gobierno español, Felipe González, y el tema centroamericano predominó en la agenda, dijeron infor-

mantes diplomáticos. La entrevista, de 25 minutos, se realizó en el Palacio de la Moncloa y fue concertada como parte de una breve escala de Baker en Madrid, dentro de su gira de seis días por las 15 naciones

—Pasa a la página 31—

Gobierno sandinista el ganador en la Cumbre CA

Guatemala, Feb. 15 (DPA). En las primeras reacciones de grupos políticos en Guatemala se señala que el gobierno sandinista de Nicaragua resultó favorecido con los acuerdos adoptados ayer en la cumbre de presidentes centroamericanos y sobre la posibi-

lidad de que los "contras" nicaragüenses que combaten al gobierno de su país sean expulsados a Guatemala, el diario local "El Gráfico" opina: "No gracias".

El diario guatemalteco se pregunta si "realmente resultó beneficiada la

—Pasa a la página 35—

Brasil pagará más de 12 mil millones de dólares este año

Rio de Janeiro, Feb. 15 (DPA). Brasil deberá desembolsar en 1989 entre 12.000 y 14.000 millones de dólares en concepto de amortización e intereses de su deuda externa de actualmente 120.000 millones de dólares, informa hoy la prensa brasileña.

Desde fines de la dictadura militar en 1985 y el año 1988, el servicio de

—Pasa a la página 31—

Pinochet comienza campaña electoral

Santiago de Chile, Feb. 15 (AP). En un virtual inicio de la campaña electoral con miras a las elecciones presidencial y congressional de diciembre, el jefe de Estado General Augusto Pinochet exhortó a sus partidarios durante una gira por el interior del país a "luchar para triunfar en la jornada de este año".

Pinochet reanudó el lunes sus actividades pú-

—Pasa a la página 45—



ELECCIONES. Colombo, Sri Lanka, Feb. 15 (AP). La policía brinda seguridad a los trabajadores que trasladan las urnas con votos luego del cierre de las elecciones parlamentarias el miércoles.

Reacción de Resistencia nicaragüense, tras Cumbre

Managua, Feb. 15 (UPI). La Resistencia Nicaragüense dijo hoy que los acuerdos de la cumbre presidencial en El Salvador no son la derrota de sus fuerzas, sino la exigencia al gobierno de Daniel Ortega a cumplir con la democratización para establecer liberta-

des y paz duradera en este país.

Sostienen los contras que muchos de esos acuerdos forman parte de sus demandas y que fueron presentados a los cancilleres centroamericanos en las Naciones Unidas.

—Pasa a la página 78—

Oscar Arias: apertura de urnas y se guardan armas

San José, Feb. 15 (DPA). "Se están abriendo las urnas electorales en Centroamérica y se están guardando poco a poco las armas", declaró el presidente de Costa Rica, Oscar Arias, al comentar que "la cumbre de presidentes centro-

americanos tuvo un resultado satisfactorio".

El mandatario costarricense dijo que "el desmantelamiento de los grupos contras en Honduras y la promesa del presidente Ortega de celebrar elecciones libres

—Pasa a la página 76—

"Cacería de brujas" ante fraude en Bolsa mexicana

Ciudad de México, Feb. 15 (DPA). Las autoridades mexicanas desataron en las últimas horas una "cacería de brujas" contra más de un centenar de importantes funcionarios y empresarios implicados directamente en operaciones fraudulentas en relación

al crack bursátil de 1987.

El fraude, denunciado por el Ministerio de Hacienda, implica a un total de 152 funcionarios y apoderados de casas de bolsa, quienes son buscados por agentes policiales tras el operativo emprendido anoche (hora

—Pasa a la página 76—



"TRAMPA DE MUERTE". Nueva York, Feb. 15 (AP-Cablefoto). Un oficial de policía observa los pies de un supuesto ladrón que pereció atrapado

al sufrir asfixia en la chimenea de un restaurante. El dueño del negocio dijo que al abrir esta mañana, encontró el cuerpo y dio parte a la policía neoyorquina.

F.A. de Honduras descarta un golpe

Tegucigalpa, Feb. 15 (DPA). Las Fuerzas Armadas hondureñas rechazaron la existencia de planes para preparar un golpe de estado contra el presidente José Azcona Hoyo después que el Congreso Nacional resolviera anoche nombrar una comisión investigadora para que determine la veracidad de las acusaciones de un alto funcio-

nario norteamericano sobre la existencia de un presunto complot militar en este país.

El jefe de las Fuerzas Armadas, general Humberto Regalado Hernández, dijo en declaraciones publicadas hoy por el matutino capitalino "El Herald", que no figura en la agenda de

—Pasa a la página 45—